

URAIAN PEKERJAAN

SUB KEGIATAN:

**REHABILITASI DAN PEMELIHARAAN FASILITAS
KESEHATAN LAINNYA**

PAKET PEKERJAAN:

**PERENCANAAN REHAB GEDUNG FARMASI DINAS
KESEHATAN**

URAIAN PEKERJAAN

Sub Kegiatan : **Rehabilitasi Dan Pemeliharaan Fasilitas Kesehatan Lainnya**

Pekerjaan : **Perencanaan Rehab Gedung Farmasi Dinas Kesehatan**

Tahun Anggaran : **2024**

I. Latar Belakang

- I.1. Dalam rangka mengoptimalkan pelaksanaan Tugas Pokok dan Fungsi Dinas Kesehatan melalui unit pelayanan Puskesmas Pembantu (Pustu), maka Dinas Kesehatan Kabupaten Donggala terus melakukan pembenahan dan perbaikan sarana dan prasarana yang menjadi penunjang dalam pelayanan masyarakat;
- I.2. Untuk itu salah satu upaya yang dilakukan oleh Dinas Kesehatan Kabupaten Donggala dalam rangka mendukung terlaksananya Tugas Pokok dan Fungsinya agar lebih maksimal yaitu dengan menyediakan Sarana dan Prasarana pelayanan kesehatan masyarakat yang memadai;
- I.3. Kondisi beberapa sarana dan prasarana pelayanan kesehatan dalam hal ini Gedung Farmasi dinas kesehatan, memerlukan beberapa perbaikan untuk mencapai tujuan pembangunan kesehatan di wilayah kerjanya. Oleh karena itu diperlukan keterlibatan dan peran konsultan perencana untuk melakukan kajian teknis dan arsitektur guna menghasilkan produk teknis yang sesuai dengan kebutuhan dan persyaratan yang berlaku.

II. Maksud dan Tujuan

- II.1. Kerangka Acuan Kerja (KAK) ini merupakan petunjuk bagi Konsultan Perencanaan yang memuat masukan, azas, kriteria, keluaran, dan proses yang harus dipenuhi dan diperhatikan serta diinterpretasikan ke dalam pelaksanaan tugas perencanaan;

II.2. Dengan penugasan ini diharapkan konsultan perencana dapat melaksanakan tanggung-jawabnya dengan baik untuk menghasilkan keluaran yang memadai sesuai KAK ini.

III. Sasaran

III.1. Terarahnya pelaksanaan Rehab Gedung Farmasi Dinas Kesehatan;

III.2. Proses Perencanaan dan pelaksanaan rehabilitasi dapat dikendalikan secara berkualitas, tepat waktu, dalam batas biaya yang tersedia, serta diselenggarakan secara tertib administrasi dan teknis;

III.3. Terciptanya desain/gambar Rehab Gedung Farmasi Dinas Kesehatan sesuai dengan kebutuhan serta berpedoman pada ketentuan perundang-undangan yang berlaku.

IV. Lokasi Kegiatan

Rencana rehabilitasi Berlokasi Di- Kantor Dinas Kesehatan Kab.Donggala